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Vue de la médiathèque

Vue de l’entrée



L’adresse de la médiathèque est 
7 allée des chênes

88000 Epinal

Le numéro de téléphone est
03 29 31 10 95

La médiathèque est ouverte

Mardi de 10h à 12h et de 14h à 16h
Mercredi de 10h à 18h

Jeudi de 10h à 13h
Vendredi de 14h à 18h
Samedi de 10h à 18h

La médiathèque est fermée le dimanche
La médiathèque est fermée le lundi

a 

La médiathèque est accessible en fauteuil roulant

Bienvenue à la médiathèque de 



Il y a 6 personnes qui travaillent

A la médiathèque de 

Je peux demander de l’aide au personnel de la
médiathèque



Je peux lire des livres et des BD

Je peux lire des journaux et des magazines

Je peux écouter de la musique

Je peux regarder des films en DVD

Je peux  jouer à des jeux vidéos

Je peux jouer à des jeux de société

Je peux faire des photocopies

Je peux chercher des informations sur internet

Je peux m’installer pour travailler

A la médiathèque de 



Contes           Concerts           Conférences            Cinéma

Je peux faire des activités manuelles

Je peux voir des expositions

Je peux voir des spectacles

Les spectacles sont gratuits.

A la médiathèque de 

Je peux avoir une carte et emporter des documents chez
moi :

Je peux me servir de ma carte pendant 1 an.



Je peux emprunter 5 livres ou BD

Je peux emporter 5 revues ou magazines

Je peux emporter 5 CD de musique

Je peux emporter 5 films en DVD

Je peux emporter 3 jeux de société ou vidéo

Avec ma carte

Je peux garder les documents 3 semaines chez moi.



A la médiathèque de

Pour avoir ma carte j’apporte :

ma pièce d’identité
une facture avec mon nom et mon adresse

mon attestation ou ma carte allocation adulte
handicapé (AAH)
mon attestation demandeur d’emploi

Pour avoir ma carte, je vais m’inscrire à
l’accueil de la médiathèque.

L’accueil est au rez-de-chaussée de la
médiathèque.

 C’est gratuit si j’ai moins de 15 ans
 C’est gratuit si je suis lycée ou étudiant

Je paie 5€ si j’habite Montreuil et que j’ai une aide
(AAH, Pôle emploi, ...)

Je paie 15€ si j’habite Montreuil et que je n’ai pas
d’aides

Je paie 25€ si je n’habite pas à Montreuil



Pour ma première visite:

je peux être aidé par un bibliothécaire
je peux prendre rendez-vous au 03.29.31.10.95

Je peux toujours demander de l’aide au personnel de la
médiathèque.

Pour venir à la médiathèque :

en voiture : se garer sur le parking  
dans la Rue Bineau

en bus : prendre le 24 ou 17 et
 descendre à l’arrêt Inckermann-Bineau
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